



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Senin, 12 November 2012	Halaman	: 5
Nama Media	: Berita Kota	Jurnalis	: -

Jokowi Dijegal DPRD?

WASPADA bahaya DPRD DKI, yg akan menjegal kebijakan gubernur DKI bpk Jokowi yg pro RAKYAT, karna di hati DIA msh menaruh sakit hati atas kekalahan Fauzi Bowo dan tdk punya job kongkalikong lagi, asal dia tau saja KEJUJURAN tdk bisa di KALAH KAN, dia akan terpatrit di hati rakyat. by ali cendol. **0818927xxx**

Menanti Janji Jokowi

KHUSUSNYA msykrat Jkt ign hny mnghrap atas jnji2/prgram krja Gub/waGub sj tapi hrs mndkung, mnymbut serta Merealisasikan krja sama antra msykrat brsma Gub/waGubnya atas prgram2 krjanya krn Gub/waGub bkn siapa2 tanpa msykrat Jkt itu sndri ?

Smga skses utk drsakan brsma. **081381484xxx**

Pasar Swalayan di Pasar Tradisional

HEBOH, Pasar Swalayan Dalam Pasar Tradisional di Jakarta. SUNGGUH keterlaluhan Pejabat2 PD Pasar Jaya, Pemprov dan DPRD DKI Jakarta. Benar kata petuah kejam Ibu tiri lebih kejam para pejabat yang mencari nafkah di Ibu Kota Negara RI. Salah satu tindak pidana korupsi yang mereka lakukan adalah memasukan Pasar Swalayan (Supermarket/Department Store) milik pengusaha kuat ke dalam sejumlah Pasar Tradisional milik rakyat yang dalam pengelolaan PD Pasar Jaya. Motivasi para pengusaha kuat adalah untuk mematikan pasar tradisional. Sedangkan maksud jahat para pejabat ingin memiliki uang banyak dengan menghalalkan segala cara. Puluhan ribu pedagang ekonomi lemah yang berusaha di pasar2 tradisional gulung tikar akibat Pasar Swalayan masuk ke dalam sejumlah Pasar Tradisional. Diharapkan ketegasan Gubernur terpilih Jokowi untuk membongkar habis Pasar Swalayan dari dalam sejumlah pasar tradisional. **081280696xxx**

Jakarta Barat Prioritaskan Teawalk?

PUNCAK acara teawalk pegawai Pemko Adm Jakbar di Tj. Mas, Puncak adalah Sabtu, 3 Nov. Tapi para peserta teawalk sudah berangkat ke Puncak Jumat, 2 Nov, sejak jam 8 pagi. Otomatis, pelayanan se-pajang Jumat tutup. Apa memang acara teawalk u/ menghamburkan uang itu lebih penting dari pelmas? ByMorang **081210477xxx**

Pengamen di Jalan Mangga Dua

PAK Jokowi tolong di lihat di jln mg2 raya depan mall mg2 marak pengamen. dan orasi2 ngak jelas sungguh membuat ngak nyaman penumpang angkot. pak polisi pun ngak ada jg bertindak ada apa ya. **087887030xxx**

Benahi Daerah Aliran Sungai

AGAR Jakarta terhindar dari bencana banjir, saran saya jangan cuma Jakarta yg dibenahi, tapi daerah aliran das, dari hulu yg perlu di perhatikan. Contoh sumber banjir dari botabek yg ikut di benahi, sehingga Jakarta terbebas dari banjir, Baris M Tonda, Bogor. **087873151xxx**

Segera Remajakan Bus Kota

Pak gubernur Jokowi, secepatnya pak mikrolet dan metromini diremajakan. bikin aturan spy supirnya tgg jwb dipidana. **087780051xxx**

Gebrakan Jokowi

SALUT utk program kinerja Pak Jokowi, khususnya pembenahan etos kerja, motivasi, birokrasi, yang positif utk lingkungan Pemprov DKI dan seluruh jajarannya. Khususnya pembenahan pola pikir positif dalam kerja di Satpol PP. Bravo utk bpk. Wassalam Andy wong Laweyan, Solo. **085810170xxx**